

Collège. L'intégration par le sport 17 septembre 2015

Le sport comme vecteur d'intégration. Au collège La Rivière, l'éducation physique est le pivot, à la fois des journées de liaison pour présenter l'établissement aux écoliers du secteur au cours de leur année de CM2, et pour les intégrer une fois entrés en 6e. Jeudi et vendredi derniers, pour la septième année consécutive, l'équipe des professeurs d'éducation physique a piloté cette journée d'intégration, organisée à la base de loisirs de l'étang de La Forêt, dans les Landes de Lanvaux. Favoriser les échanges entre élèves « Le but est de créer un climat de confiance au travers d'activités non pratiquées au collège, encadrées par leurs professeurs et autres personnels du collège », explique Marie-Claire Le Mer, professeur. Au programme : activités nautiques (kayak et pédalo - orientation), activités terrestres (run & bike, duo course à pied et VTT), et un atelier de vie scolaire animé la conseillère d'éducation, avec analyse du règlement intérieur, bilan de la rentrée et information en matière de prévention, d'éducation à la santé, d'hygiène et de sécurité, avec l'infirmière du collège. « Chaque classe était accompagnée de son professeur principal qui a pu faire connaissance et favoriser les échanges entre les élèves, venant de plusieurs écoles du secteur ».

© Le Télégramme - Plus d'information sur
<http://www.letelegramme.fr/morbihan/etel/college-l-integration-par-le-sport-17-09-2015-10777408.php>

